

ENFERMERÍA

Asamblea informativa sobre las oposiciones

30.01.14 - 00:40 - :: R. A. |

Comenta esta noticia |



Recommend { 0

1 votos

El Colegio de Enfermería de Alicante acogió ayer una asamblea para informar a los profesionales de la situación en la que se encuentra el desarrollo de las oposiciones, que han sido paralizadas a través de un auto judicial después de que una de las opositoras presentase un recurso. Los colegios profesionales de las tres provincias han solicitado a Sanidad una nueva oferta de empleo, con plazas que aún están pendientes, ya que temen que el proceso se prolongue hasta cinco años.